



# みどりのそよ風

大洋小学校だより  
【 掲 示 用 】  
第 4 号

令和 6 年 7 月 19 日 発行

## 夏休み いろいろなことに挑戦しよう！

明日から、待ちに待った夏休みのスタートです。6週間という長い休みですので、普段できないことに挑戦するチャンスです。家族での計画、自分自身で決めた挑戦など、一人一人が成長できる期間になることを願っています。

また、生活面ではかなり自由度が高くなります。特に、ゲームやスマホの誘惑から抜けだせなく子供が増える時期でもあります。「親がお金を出している、親の管理下で使用するのだ」ということをお子さんに再認識させ、家庭でのルールをつくってお子さんを守っていただければと思います。



## 《 5年 校外学習 (7/4) 》



5年生は、鹿嶋市にある「栽培漁業センター」に行き学習してきました。ヒラメに餌をあげたり、海の生き物に触ったりするなどの体験もできました。普段食べている貝や魚など水産物の栽培漁業について、熱心に質問する児童が多かったです。

## 《 第2回PTA奉仕作業 (7/6) 》



今回は、白鳥東地区の皆様を中心に、学校前の歩道、グラウンドや校舎敷地外周の草刈りをしていただきました。暑い中でしたが、短時間でとてもきれいになりました。

## 《 5年 食育指導 (7/17) 》



銚田市では、野菜の生産が日本一です。毎年、5年生で「野菜」を中心とした食育指導が行われています。今回は、カゴメの方と大洋地区でサツマイモの生産をしていらっしゃる飯岡さんを講師としてお招きし、野菜のいろいろなことを教えていただきました。子供たちは、いろいろな疑問を講師の方に質問していました。特に、消毒などについては、食べ物を扱っているのだから、農家の方は、安全に十分気を付けていることがわかったようです。

## 《 学校評議員会 (7/17) 》

大洋小では、旧4小学校区から各1名ずつの学校評議員を委嘱させていただいております。全学級の授業も参観していただきました。「タブレットPCを使い一人一人に合わせた個別指導が素晴らしい」



「元気にあいさつできる子がいる」など、お褒めの言葉をたくさんいただくことができました。協議の中では、子供会が無くなってきていることの危惧なども出され、地域で子供たちを育てる大切さを再認識する機会となりました。

## 紙芝居の読み聞かせ

6月から、大洋地区在住の増田さんによる紙芝居の読み聞かせを行っています。1・2年生を中心に、1学期は計4回実施していただきました。増田さんは、ボランティアとして養護施設や老人保健施設などで紙芝居の読み聞かせを行っているそうです。いろいろなジャンルの紙芝居をお持ちですので、季節や対象学年に応じて、いろいろと考えながらお話をさせていただきます。

図書委員会の方々による読み聞かせも定期的に行う予定です。実施していただき、子供たちの図書への興味関心を高められたらと考えています。今後ともどうぞよろしくお願いたします。

